

# Bülachs Politik betrifft uns alle – direkt oder indirekt, früher oder später!

Themen,  
welche aktuell  
die Bülacher  
Politik  
beschäftigen:

- **Öffentliche Parkplätze** mit E-Ladestationen, Förderbeitrag Kanton
- **Investition Schulhaus Lindenhof**, zur Bewältigung der Schülerzahlen
- **Investitionen in unsere Sportstätten** wie z. B. Erachfeld und Hirslen
- **Investition Bushof**, alle Buslinien weiterhin durch Bahnhofstrasse und Zentrum?
- **Volksinitiative «Begegnungszone Altstadt»** bzw. autofreie Marktgasse /Altstadt)?
- **Subventionierung Wohnungsbau**, mit «Kostenmiete» weit unter Marktmieten?
- **Keine Steuererhöhungen** trotz hohem Investitionsbedarf in Bülach!

## Verantwortungsvoll und motiviert im Einsatz – für die Anliegen unserer Stadtbevölkerung:



**Stephan Ziegler** FDP-Fraktionschef (seit 2022)

Betriebsökonom, Mitglied der Kommission Bevölkerung & Sicherheit und der Geschäftsleitung des Parlaments

«Wir können uns nicht auf der bereits geleisteten Arbeit unserer Vorgänger ausruhen. Ich setze mich ein für die Realisierung eines Sportparks und des Kulturzentrums, für strategische Projekte wie die künftige Gestaltung des Bahnhofs oder eine mögliche Entwicklung des Jakobstals. Wichtig ist mir eine Verwaltung, die Dienstleistungen dank Digitalisierung effizient unkompliziert erbringt.»



**Tanja Gugger** (seit 2022)

Controllerin Gefahrgüter Luftverkehr, Studentin Wirtschaftsrecht, Mitglied der Kommission Bau & Infrastruktur

«Die Vielfalt der Themen, mit welchen sich ein Gemeindeparlament beschäftigen muss, ist sehr beeindruckend, wenn man neu im Parlament ist. Ich habe viel Respekt vor der Aufgabe und vor der Verantwortung gegenüber Bülach und seinen Bewohnern. Aber es macht auch Freude, sich für die Gestaltung der Zukunft und verantwortliche Politik einzusetzen.»



**Britta Müller-Ganz** (seit 2017)

Rechtsanwältin und Unternehmensjuristin, Mitglied der Kommission Bildung & Soziales

«In den letzten vier Jahren haben wir im Parlament drei wichtige Projekte vorangetrieben: 1. Wie und wo brauchen wir in Bülach mehr Schulraum? Das Volk wird dazu das letzte Wort haben. 2. Als Resultat der neuen Wirtschaftsförderung ist nun das Digital Health Center im Aufbau. 3. Die Tagesschule wird ihren Betrieb aufnehmen und jährlich erweitern.»



**Ralf Winzer** (seit 2022)

Dipl. Informatiker EPFL, Verantwortlicher für Informationssicherheit & Datenschutz, Mitglied der Rechnungsprüfungskommission des Parlaments

«Als Neuparlamentarier ist es mir wichtig, das starke Wachstum Bülachs mit Sicht auf Lebensqualität und attraktive Arbeitsplätze zu beeinflussen. Dazu gehört eine Verkehrspolitik, welche Mobilität zur Arbeit und zum Einkaufen im Interesse der Bewohner plant. Aber auch trotz Wachstum ein verantwortungsvoller Umgang mit Steuergeldern.»

# FDP

Die Liberalen  
Bülach

Wir arbeiten  
für Bülach.



Die FDP Bülach sucht laufend Behördenmitglieder für Schule und Politik.  
Auch Mitgliedschaftsanfragen, Kritik und Kommentare sind jederzeit willkommen!

[www.fdp-buelach.ch](http://www.fdp-buelach.ch)  
Kontakt: [info@fdp-buelach.ch](mailto:info@fdp-buelach.ch)

